



Schulranzen für Kinder im ukrainischen Partnerkreis Lwiw Spendenaktion 2024



**StädteRegion** Aachen



Den ukrainischen Kreis Lwiw und die StädteRegion Aachen verbindet seit Herbst 2023 eine Solidaritätspartnerschaft. Wir rufen dazu auf, zugunsten von Familien im Partnerkreis Lwiw gebrauchte Schulranzen für Erstklässler zu spenden.

Für die meisten Erstklässler und ihre Eltern in der Ukraine ist auch dieses Jahr der Schulbeginn wegen des Krieges und der damit verbundenen Schwierigkeiten mit Angst und Sorge verknüpft. Bildungseinrichtungen wurden beschädigt oder zerstört. Es gibt massive Engpässe bei der Herausgabe neuer Bücher oder der Produktion neuer Schulmaterialien, da viele Fabriken zerstört wurden.

Ob Privatpersonen, Vereine, Unternehmen oder Schulen: Machen Sie mit und unterstützen Sie uns und unseren Partner, das Blau-Gelbe Kreuz e. V.!

Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind.

Städteregionsrat Dr. Tim Grüttemeier

Sozialdezernent Dr. Michael Ziemons

Bildungsdezernent Markus Terodde



## Und so funktioniert es

Gesammelt werden gut erhaltene, gereinigte Schulranzen für Erstklässler. Optional kann ein kleines Geschenk in den Ranzen gepackt werden, zum Beispiel eine Packung Buntstifte oder ein Farbmalkasten.

Die Schultaschen können bis spätestens zum **15. Juli** an zwei Sammelstellen bei der StädteRegion Aachen abgegeben werden:

- Zentrale Information im Haus der StädteRegion (Zollernstraße 10, 52070 Aachen),
  Mo-Fr 7.00 -17.30 Uhr
- Infostelle in den Aachener Arkarden (Trierer Straße 1, 52078 Aachen, Erdgeschoss), Mo-Do 8.00 -16.00 Uhr, Fr 8.00-12.00 Uhr

Wenn Sie Fragen haben, können Sie sich per E-Mail an Monika Lulinski (monika.lulinski@staedteregionachen.de) wenden.

Die Aktion wird vom Blau-Gelben Kreuz e. V. unterstützt:

